



Waldviertel

NIEDERÖSTERREICH

Plan genehmigt

In der jüngsten Sitzung des Gemeinderats haben alle Mandatäre grünes Licht für den neuen Krenser Kulturplan gegeben. Dieser dient als Leitfaden für die Kultur-Schwerpunktsetzung bis 2030.

Kreuze erklärt

Schweden-, Hussiten-, Franzosen-, Sühne-, Lichter- und Pestkreuze: ihre Bedeutung erklären Fritz F. Steininger, Peter Ableidinger und Reinhard Roetzel in der neuen Ausgabe von „Das Waldviertel“.

Neues Verkehrsleitsystem für Autos, Radler und Fußgänger: Ohne Chaos quer durch Weitra

Weitra feiert heuer das Jubiläum 700 Jahre Braurecht. Mit neuen Highlights wie der „Weitra Biermeile“, der „Erlebniswelt Bier“ sowie dem Umbau der Bierwerkstatt wurden neue Angebote geschaffen, die nun eine Neugestaltung des Verkehrssystems sinnvoll machen.

Dabei wurde besonderes Augenmerk auf die ankommenden Besucher gelegt, damit sich diese vom ersten Moment an gut durch die Stadt geleitet fühlen. Für das neue

Leitsystem wurde ein geografisches Konzept erarbeitet, das für alle relevanten Mobilitätsgruppen – also für den motorisierten Verkehr, für Radfahrer und Fußgänger – gleichermaßen von Nutzen ist.

Zudem wurde ein starkes Branding erarbeitet: Logo und Farbauswahl sollten den Wiedererkennungswert der Elemente des Leitsystems verbessern und für einen einheitlichen Auftritt sorgen. „Das neue Leitsystem hilft uns, den Verkehr auch in Spitzenzeiten wie dem Bierkirtag gut zu lenken“, sind Bürgermeister Patrick Layr und der zuständige Stadtrat Wolfgang Walter überzeugt.



Foto: zVg

Die ecoplus-Regionalförderung begleitete das Projekt.

Foto: zVg



Die Waldviertler Jobmesse, die in Schrems über die Bühne ging, brach wieder die Aussteller- und Besucherrekorde. Über 3500 Besucher, davon Schüler aus dem ganzen Waldviertel,

Alle haben profitiert

nutzten diese Gelegenheit, um sich bei den knapp 70 ausstellenden Betrieben und Organisationen über

deren Berufsbilder, offene Jobs, Lehrstellen und Praktikumsplätze zu informieren. Die zahlreichen Mit-

mach-Stationen an den Messeständen wurden von den Schülern eifrig genutzt. Auch die der Messe angeschlossene Impfstraße wurde fleißig frequentiert, 240 Dosen wurden verabreicht.



Kronen Zeitung

Die Krone und ich.

51,8%

der Tageszeitungsleser mit der Krone-Teilausgabe erreichen

Werben mit Erfolg

Direkt schalten in NÖ Waldviertel

Waidhofen/Thaya, Gmünd, Horn, Krems Stadt/Land und Zwettl erreichen, um nur € 11,29 pro 1000 Leser!

Alle Infos: Gerhard Kreicy ☎ +43 (0)5 1727 23849
@gerhard.kreicy@mediaprint.at

Quelle: MA 2020, Tarif 2021, Mi/Fr 1/4 Seite

Ein historischer Lückenschluss

2018 erfolgte der Startschuss für das Projekt, die Zwettler Geschichte des 19. Jahrhunderts aufzuarbeiten und Lücken zu schließen. Unter der Leitung von Universitätsdozent Oliver Kühschelm erforschten die Historiker Andreas Bunzl, Peter Hinterdorfer und Maximilian Martsch die Epoche

und arbeiteten diese nach neuesten Standards auf. Am 22. Oktober um 18.30 Uhr präsentieren die jungen Wissenschaftler ihre Erkenntnisse der interessierten Öffentlichkeit. Ihre Manuskripte bilden einen von vier Bänden zur Geschichte der Stadt Zwettl und werden dann auch online gestellt.

Buddy & Selly, der Ankäufer von getragener Markenkleidung, kommt am 13. Oktober ins Mariandl Einkaufszentrum Krems. Experten bewerten mitgebrachte Markenkleidung und machen den Besitzern ein Angebot. Bei Annahme erhalten diese Mariandl-Shopping-Gutscheine.



Foto: Robert Fritz

Foto: zVg



Spende für neue Drehleiter und neue Unterkunft

Wohnbaugesellschaft hilft der Kremser Feuerwehr hoch hinauf

Der Vorstand der GEDESAG Wohnbaugesellschaft überreichte der Freiwilligen Feuerwehr Krems eine Spende in der Höhe von 3000 Euro als Unterstützung zur Anschaffung einer neuen Drehleiter sowie eine Spende in der Höhe von 1500 Euro für die neue Feuerwache Krems-Süd. Die neue Drehleiter ist ein Garant für Sicherheit, Brand-

Große Freude herrschte bei der Kremser Feuerwehr über die Spendschecks in einer Gesamthöhe von 4500 Euro, die der GEDESAG-Vorstand überreichte.

bekämpfung und Menschenrettung besonders in hohen Gebäuden, wie es auch zahlreiche GEDESAG Wohnobjekte sind. Feuerwehrkommandant Gerhard Urschler nahm die Schecks von den Vorstandsdirektoren Otmar Amon, Peter Forthuber und Erlefried Olearczick entgegen. Letztere bedankten sich explizit bei den Florianis für ihren Einsatzwillen.

ANZEIGE

KOST Niederösterreich

Ausbildung bis 18

WER MEHR KANN IST BESSER DRAN

Fragen zur Ausbildungspflicht?

Meldet euch bei uns!

0800 700 118

info@kost-niederoesterreich.at

ausbildungbis18.at

cost-niederoesterreich.at

Gefördert von:

Sozialministeriumservice